
BUENAS PRÁCTICAS MODELO Y AMBIENTE

CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN
“QUEREMOS SER FELICES”

NO NOS CONFORMAMOS
CON SER NORMALES.
QUEREMOS SER FELICES.



QUEREMOSSERFELICES.org

Anexos

Cartel campaña

1



Ejemplos de fotografías subidas a la web al apartado “Ellos ya los han dicho”:

<http://www.queremosserfelices.org/ellos-ya-lo-han-dicho/>





Apariciones en medios:

Sólo un 5% de las personas con enfermedad mental crónica tienen trabajo estable

Periodismo a pesar de todo

Cadena SER

EN DIRECTO | HORA 14

PROGRAMAS | EMISORAS | NOTICIAS | DEPORTES | EXTRAS | blogs | podcasts

'Queremos Ser Felices'

Este jueves se celebra el día Mundial de la Salud Mental. La Confederación Española de Agrupaciones de Enfermos Mentales (FEAFES) lanza una campaña para sensibilizar sobre los trastornos mentales ante la estigmatización que todavía rodea a las personas que los padecen. El lema es 'Queremos ser felices'.

FEAFES 09-10-2013

EL 89% DE LAS PERSONAS QUE PASA POR UNA DEPRESIÓN

OPINIÓN | Día Mundial de la Salud Mental

¿Por qué no queremos ser normales?

Jose María Sánchez Monge (*) | Madrid

Actualizado miércoles 22/10/2013 11:54 horas

Cartel con frases manifiesto para redes sociales:

